

Ein Abend mit Truffaut

Am 27. Oktober zeigt das Dokumentations- und Kulturzentrum Deutscher Sinti und Roma Truffauts „Der Mann, der die Frauen liebte“

Heidelberg, 18.10.11 | Am Donnerstag, 27.10.2011, um 18.00 Uhr spielt das Dokumentationszentrum im Rahmen der Französischen Woche François Truffauts Soiefilm „Der Mann, der die Frauen liebte“. Eine schwebend leichte und zugleich tief melancholische Komödie, die auf dem Friedhof von Montpellier beginnt und endet. Die Trauergemeinde besteht nur aus Frauen. Wer war dieser melancholische Homme à Femmes (überragend gespielt von Charles Denner), der sein Leben lang einsam und verbissen dem Traumbild des Weiblichen hinterherjagte und schließlich die Geschichte seiner Amouren aufschreibt? 'L'homme qui aimait les femmes' (1977) ist einer von Truffauts schönsten Filmen, inszeniert von einem Kino-Poeten, der die Frauen ebenso liebte wie diese ihn.

Präsentiert wird der Film im Original mit Untertitel von Renate Karst-Matausch, vom Medienforum Heidelberg. Der Eintritt ist frei.